

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU LUNDI, 1er AVRIL 1912

Ordre du jour

MOTION

- 1— MARTIN.—Pour mettre fin au contrat avec la banque de Montréal. (26 février).

RAPPORTS

- 2— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour payer les salaires des inspecteurs du service des tramways. (25 mars).
- 3— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour inscrire certaines rues, dans le quartier No.-D. de Grâces. (25 mars).
- 4— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à G. C. Goodfellow d'ouvrir une cour à bois. (25 mars).
- 5— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à la "Guaranteed Good Milk Co." d'agrandir une écurie. (25 mars).
- 6— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à L. Dejean d'établir un atelier de réparation d'automobiles. (25 mars).

MOTIONS.

- 7— EMARD.—Pour la nomination d'une Commission "re" règlement No. 210 concernant la Cie des tramways. (12 février).**
- 8— MARTIN.—Pour s'enquérir de l'emploi de la somme votée par le Conseil "re" incendie du Hérald. (19 février)*
- 9— BLUMENTHAL.—Pour s'enquérir de la condition dans laquelle se trouve l'hôpital civique. (26 fév.)*
- 10— TETREAU.—Pour la nomination d'une Commission pour reviser la répartition foncière. (11 mars)*
- 11— MARTIN.—Pour amender la règle 130 "re" saisies de salaires. (19 mars)*
- 12— TETREAU.—"Re" qualification foncière, pour le maire et les échevins. (25 mars).
- 13— MARTIN.—Pour dénommer le bain public dans le quartier Papineau. (25 mars).
- 14— CLEMENT.—Pour amender le règlement No. 270 concernant la voirie. (25 mars).
- 15— MONAHAN.—Pour abroger une certaine résolution "re" Cie des Tramways de Montréal (25 mars)
- 16— EMARD.—"Re" représentation de la ville dans le Bureau de direction de l'Ecole Technique. (25 mars).

REGLEMENTS.

- 17— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 432 "re" bains. (12 février). (L. A. Lapointe).*
- 18— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation des voitures (12 février) (L. A. Lapointe).*
- 19— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" emprunt pour travaux permanents. (12 février) (L. A. Lapointe).*

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF MONDAY, APRIL 1st, 1912.

Order of the day.

MOTION

- 1— MARTIN.—To discontinue agreement with Bank of Montreal. (26th February).

REPORT.

- 2— BOARD OF COMMISSIONERS.—To pay salaries of M. S. Ry. Co. inspectors. (25th March).
- 3— BOARD OF COMMISSIONERS.—To inscribe certain streets in N. D. de Grâces Ward. (25th March).
- 4— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow G. C. Goodfellow to open a wood yard. (25th March).
- 5— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow the Guaranteed Good Milk Co. to enlarge a stable. (25th March).
- 6— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow L. Dejean to open an automobile repair shop. (25th March).

MOTIONS.

- 7— EMARD.—For a Committee "re" by-law No. 210 concerning Montreal Street Ry. Co. (12th February)**
- 8— MARTIN.—To enquire into disposal of fund "re" "Herald" fire. (19th February)*
- 9— BLUMENTHAL.—To enquire into condition of civic hospital. (26th February)*
- 10— TETREAU.—For a Committee to revise real estate assessment. (11th March)*
- 11— MARTIN.—To amend Rule 130 "re" seizures of salaries. (19th March)*
- 12— TETREAU.—"Re" property qualification for mayor and aldermen. (25th March).
- 13— MARTIN.—To name public bath in Papineau ward. (25th March).
- 14— CLEMENT.—To amend by-law No. 270 "re" roads. (25th March).
- 15— MONAHAN.—To repeal a certain resolution "re" M. S. Ry Cho. (25th March).
- 16— EMARD.—"Re" City's representation on Board of Technical School. (25th March).

BY-LAWS.

- 17— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law No. 432 "re" baths. (12 February). (L. A. Lapointe).*
- 18— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate vehicular traffic. (12 February). (L. A. Lapointe)*
- 19— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan for permanent works. (12th February) (L. A. Lapointe).*